

TAKAMATSU
ファミサポ通信
第24号
平成30年6月発行

「子育ては、
大変なときもあるけれど、
楽しいねっ！」

子どもたちの成長を支え、喜び合える地域社会へ。
たかまつファミサポはみんなの笑顔を繋いでいます。

ちょこっと拝見！

たかまつファミサポの援助活動の様子

援助をしている人
まかせて会員 三好 延代さん

こどもは社会の宝、希望です。毎日忙しくされているお母さんの少しでも手助けになればと、まかせて会員にさせていただき、縁あって櫻孔（さく）ちゃんとお出会って1年4ヵ月。ある日突然櫻孔ちゃんがにゃーにゃー？と言うので、猫でもいるのかと窓の外を見てみましたが誰もいません。にもかかわらずまたにゃーにゃー！！あれ？もしかして私のこと呼んでるの？冷蔵庫を開けて欲しかったようです。その日以来、私にはにゃーにゃーになりました。保育所でもすっきりになにゃーにゃーで通っております。私の名付け親の櫻孔ちゃん。どんどん成長して、今や、「にゃーにゃー、こっち来て。」と私の手を取ってリードしてくれます。階段もスタスタ登れるようになりました。こうやって人生の階段も一段一段登って行くんですね。その成長を見守ることができてとても幸せです。



大好きなトラクターに乗っちゃった！
どう？カッコいいでしょう。



学芸会。ソウさんになって
頑張ったよ！



ミカンは大好物。美味ー。
ただし手がグチョグチョです。



旅行先で合流。
ママの故郷で櫻孔ちゃん
ファミリーとハイチーズ！

Thank
you

援助を依頼している人
おねがい会員 山口 明日香さん
櫻孔（さく）ちゃん（2歳）

我が家は、私と息子で高松へ単身赴任をしているため、家族、親戚共に県外に居住しています。そのような状況のため、三好さんには、仕事が遅くなる時のお迎えや日帰り出張などの際には朝の保育所までの送迎、休日出勤の際の保育などをお願いしています。変則的なスケジュールにも関わらず、いつも快く引き受けていただき感謝しています。我が家は、三好さんの援助なしには成り立たない生活になっています。また子どもの育ちや気になることについても話を聞いていただき、いつも応援してもらって元気づけられています。息子は三好さんをにゃーにゃーと呼ぶのですが、保育所のお迎えにいくと、「にゃーにゃーは？」と毎日、私がお迎えであることになりかけています。それぐらい三好さんのことが大好きで、時折、LINEでビデオ通話をしたいと訴えてくるほどです。息子にとっては、ママ以外に頼れる家族のような存在になっています。また県外の家族も三好さんがいらっしゃることで、心配も減っているようです。三好さんとペアになれたご縁に感謝の日々です。